

# 1 = 5

## 5 ريال كاش باك مع كل عملية شرائية



هامش الربح يبدأ من 34.46%

ينتهي العرض في 2024\11\30

تطبق الشروط والأحكام | بنك الرياض خاضع لرقابة وإشراف البنك المركزي السعودي

8001242225

### الشروط والأحكام:

- العرض صالح فقط لحاملي البطاقات الائتمانية من بنك الرياض الذين تلقوا رسائل الحملة عبر الرسائل القصيرة أو البريد الإلكتروني أو إشعارات الهاتف المحمول.
- الحد الأدنى لقيمة الشراء هي 50 ريال سعودي للعملية الشرائية لتكون مؤهلة للحصول على استرداد نقدي.
- يمكن لكل حامل بطاقة الحصول على استرداد نقدي يصل إلى 300 ريال سعودي.
- سيتم اعتبار جميع المشتريات التي تتم عبر نقاط البيع والتجارة الإلكترونية باستخدام رقم البطاقة الائتمانية المذكور في الرسالة القصيرة خلال فترة الحملة مؤهلة.
- يحتفظ البنك بالحق في استبعاد أي معاملات مشبوهة أو احتيالية بطبيعتها بما في ذلك تلك التي تنطوي على أنماط متكررة، مثل المبالغ المتطابقة في نفس التاجر أو المعاملات التي تتم خلال فترة زمنية قصيرة.
- لن يتم اعتبار أي عمليات رد أموال أو إرجاع أو معاملات متنازع عليها أو سحب نقدي أو رسوم سنوية أو رسوم تأخير أو مدفوعات بطاقات أو تغذية محافظ الكترونية أو مدفوعات مماثلة لأهلية الحملة.
- صلاحية الحملة من 2024/10/17 حتى 2024/11/30.
- سيتم إيداع المبالغ النقدية المستردة لجميع حاملي البطاقات المؤهلين مرة واحدة خلال 30 يومًا بعد انتهاء فترة الحملة.
- يجب أن يكون عمر العميل 18 عامًا أو أكثر.
- للإفصاح عن معدل النسبة المئوية السنوية للبطاقات الائتمانية [انقر هنا](#).

### Terms and Conditions:

- The offer is valid only for Riyadh Bank Credit Card holders who have received campaign communication via SMS or email or mobile notification.
- Every spends of transaction amount SAR 50 and above will qualify for cashback in this campaign.
- Each cardholder can get a maximum of 300 SAR as a cash back.
- All purchases both Point-of-Sale and Ecommerce transactions done using the Credit card number mentioned in the SMS during the campaign period will be considered for eligibility.
- The Bank reserves the right to exclude any transactions that are suspicious or fraudulent in nature including those involving repetitive patterns, such as identical amounts at the same merchant or transactions made within a short period of time.
- Any refunds, returns, disputed transactions, cash advance, annual fees, late fees, card payments, cash withdrawal, digital wallet transfers and similar payments will not be considered for the campaign eligibility.
- Campaign validity from 17/10/2024 till 30/11/2024.
- All the qualifying cardholders will be credited the cash back once within 30 days after the campaign period date ends.
- The customer must be 18 years old and above.
- For credit Cards APR disclosure [click here](#)